

# Puluhan Personil Polresta Bandara Soetta Gelar Bakti Religi di Masjid Salahudin Al-Ayubi

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID](https://TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 16:41



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menerjunkan puluhan personel untuk bakti religi berupa bersih-bersih di lingkungan Masjid Salahuddin Al Ayyubi Jumat (14/6) siang.

Pada kegiatan itu, para personel kepolisian dari Perwira hingga Bintara terlihat

saling bahu-membahu membersihkan ruangan hingga lingkungan masjid yang berlokasi di Terminal 3 tersebut.

Kanit Bintibsos Sat Binmas Polresta Bandara Soetta Iptu Sunarno mengatakan, kegiatan bakti religi yang digelar pihaknya tersebut dalam rangka menyambut hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024.

Menurut Sunarno, kehadiran personelnya tersebut merupakan salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat khususnya di tempat ibadah umat muslim di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Semoga dengan adanya kegiatan bakti religi dari Polresta Bandara Soetta ini manfaatnya bisa dirasakan langsung oleh jemaah Masjid Salahuddin Al Ayyubi," kata Sunarno saat memimpin kegiatan tersebut.

Dia menambahkan, pada kesempatan itu pihaknya juga memberikan pesan kamtibmas kepada DKM Masjid Salahuddin Al Ayyubi untuk menjaga ukhuwah islamiah dan menjunjung tinggi sikap toleransi umat ber-agama.

Selain itu, pihaknya juga mengimbau sekaligus mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Terakhir, dirinya menyebut bahwa kegiatan bakti religi tersebut selaras dengan arahan dari Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu dan Kasat Binmas Kompol R Sigit Kumono.

"Kegiatan berlangsung aman dan lancar, situasi kamtibmas hingga saat ini kondusif," ujar Sunarno didampingi Kapolsubsektor Terminal 3 Ipda Agus DC, Aipda Fajar, Aipda Indra Wahyudi dan Brigpol Agung.

**\*Apresiasi Masyarakat\***

Sementara, anggota Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Sallahuddin Al Ayyubi Ustadz Yasin mengapresiasi kegiatan bakti religi yang digelar Polresta Bandara Soetta tersebut.

Yasin menerangkan, pihaknya sangat mendukung setiap kegiatan sosial yang diadakan oleh Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, bakti religi tersebut sangat bermanfaat lantaran dapat dirasakan oleh umat muslim.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu dan jajarannya, semoga amal baiknya ini menjadi ladang ibadah serta pahala untuk beliau dan kita semua," kata Yasin. (Hms/Hadi)